

Mi Diario

Alexs



MA

DIARIO

Capítulo 1

3 de julio de 2023

Resulta complicado recordar los detalles de un sueño, más cuando es de lo más extraño. Alejado completamente de la realidad. En una ocasión leí que pocas veces se recuerda, lo que resulta interesante. ¿Por qué? Durante una semana entera he podido recordar lo que he soñado, lo que no sería raro, salvo que hace más de 15 años no podía recordar siquiera una pequeña parte de uno.

Los sueños son representaciones o deseos inconscientes, escuche decir una vez.

En la mitad de una calle que no pude identificar me encontraba tras un puesto de comida (no tengo claro qué clase de comida era, lo único que sé es que fue mucha) dos comensales hombres que me daban la sensación de estar bien vestidos pidieron un platillo, no pude reconocerles. Intente despacharlos, pero no había platos a la mano, así que, pedí a M (una novia de hace poco) que comprara unos cuantos.

Escuche su voz pidiendo a la tiendera por los platos, me daba la sensación de que los traía. Aunque...

<suenan los teléfonos> Fin del sueño

La llamada tuvo solo dos timbres de alarma, sin un número identificable así que lo ignore. Lo que no pude ignorar es la extraña sensación que me dejan esos pequeños instantes sin sentido llamados sueños, me he preguntado cada día a lo largo de esta última semana si en realidad significan algo o solo lo quiero creer.

No hubo nada inusual en mi día, salvo que pase sacando fotos a muchas prendas de vestir de hombre. Lo explico, vendo ropa familiar por internet esperando que en unos cuantos meses pueda transformar mi emprendimiento en un negocio viable y después en unos tantos años más en una buena empresa. Supongo que el hecho de que soñara con vender comida tiene relación con mi trabajo actual, pero se me da fatal la cocina.

No he sido muy específico, supongo que aún sigo adaptándome a la idea de llevar un diario. En los días siguientes intentaré escribir más sobre lo que pienso y como me siento.

Posdata: no recuerdo la última vez que pude fumar un cigarrillo entero, pero hoy fue uno de esos días.

Posdata 2: creo que estoy deprimido, espero mejorar.